

小学校や中学校の運動会が地域で盛大に開催された5月。卒園児やその保護者さんからお誘いを頂き、足を運ばせて頂きました。その中で、OURSを卒園した6年生の男児から嬉しい声を頂戴しました。「僕はOURSに通っていた事が誇りなんだ。跳び箱や鉄棒、色々な事を出来る様にしてもらえたから、今も運動が大好き。」そう言って運動会に全力で取り組んでいる姿に、心が震えました。乳幼児期に「やってみなきゃわからない」と多様な活動を通して見つけた彼のダイヤモンドは、その後も保護者さんや周囲の大人に褒め、認められ、支えられる事で更に磨きがかかり、自分だけの輝きとして、一層眩い光を放っていました。

何事においても、土台がしっかりしていなければ、ブレてふらつき、定まりません。多様な価値観、考え方が選択できる今だからこそ、子ども達が自分に自信を持って、道を切り開いていける土台を備えられる様にしなければなりません。乳幼児期だから得られる成功体験、やってみる事への価値を、保護者さんと共有しながら、子ども達が、自分だけのダイヤモンドを見つけられる様、これからも繋がる教育・保育に尽力して参ります。

天気や自然の移り変わりに、季節の変化を感じている子ども達。室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。

1年生も学童クラブで過ごすことに慣れて来ました。室内ではお友達を誘って「ウノしようよ」「いいよ」「アイテムが沢山あるから勝てるかも」「アイテムが残ると4枚引きになっちゃうよ」とお友達同士でおしゃべりしながら楽しそうに対戦しています。覚えたての将棋も、なかなかの腕前になって職員もタジタジです。子ども達の進歩は止まりません。素晴らしいです。

戸外では、野球、鬼ごっこ、サッカーと目一杯校庭を走り回ります。虫取りに夢中な子もいます。虫かごには沢山のダンゴムシが「先生、見て！いっぱいとれたよ」と自慢げに見せてくれます。

子ども達の元気な声や笑い声は、社会の活力です。子ども達が学童に笑顔で登園し、「学童楽しかった」と笑顔を増やして帰れるように職員全員で精一杯保育して参ります。

相田 さゆり

## ◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

《県民の日について》

6月15日（土）は千葉県民の日です。この日は休日扱いとなります。

《記名のお願い》

全ての持ち物に記名をお願い致します。

（傘・靴・上靴・上着・水筒）

取り違いの原因にもなりますので、見やすい位置に必ず記名をお願い致します。

### 一人登園について

6月の第一土曜日（6月1日）より1年生も一人で登園  
ができます。事故のないよう注意して登園して下さい

《降園時について》

お家の方がお迎えに来たら、片付けをし、自分で荷物を持ち帰る事を約束しております。保護者様もお忙しいとは思いますがご協力をお願いします。

《宿題について》

学童ですませた宿題は、お家でも確認をお願いします。

《着替え袋について》

半袖など夏物に替えて持たせてください。

## 次月の行事予告

7月11日（木）

駄菓子屋体験

7月19日（金）

おらがまち学童